

Peduli Covid-19, 'Aisyiyah Manggarai Barat berbagi Sembako dan Masker

Jum'at, 03-07-2020

MUHAMMADIYAH.ID, LABUHAN BAJO— Kolaborasi antara Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM), Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA), dan Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Manggarai Barat selenggarakan Gerakan Nasional Ta'awun Sosial sebagai tindaklanjut maklumat PP 'Aisyiyah.

Kegiatan tersebut dalam rangka menindaklanjuti maklumat Pimpinan Pusat Aisyiyah terkait pandemic Covid-19 Nomor 04/Mk/PPA/A/III/2020 tentang pencegahan dan penanganan Covid-19 yang dilaksanakan serentak diseluruh Indonesia.

Ketua PD Aisyiyah Manggarai Barat, Siti Nurfiati mengatakan pihaknya membagikan 50 paket sembako dan 6 lusin masker kepada kelompok-kelompok dhuafa dan warga yang langsung terdampak Covid-19 di sekitar Labuan Bajo, bantuan tersebut merupakan hasil penggalangan dana dari pengurus Aisyiyah dimana Gerakan Ta'awun ini bisa untuk saling membantu dan berbagi.

"PD Aisyiyah Manggarai Barat kemarin itu menyediakan 50 paket sembako dan 6 lusin masker yang dibagikan di sekitar daerah Labuan Bajo kemudian penerimanya itu warga yang terdampak langsung, fakir miskin, dan janda-janda dan juga untuk dananya," ungkapnya dalam rilis yang diterima muhammadiyah.id pada Jum'at (3/7).

Nurfiati menambahkan, bantuan yang diberikan merupakan hasil dari penggalangan yang dilakukan oleh para Pimpinan Aisyiyah. Dari donasi yang terkumpul, PD 'Aisyiyah Manggarai Barat bisa membantu ketahanan pangan dan kebutuhan mendasar lain masyarakat terdampak covid-19 di daerahnya.

Selain itu Siti Nurfiati juga menambahkan bahwa PD Aisyiyah Manggarai Barat dalam rangka Milad Aisyiyah ke 106 H/103 M membagikan 25 paket sembako kepada guru-guru SMP Muhammadiyah yang bertempat di Kampung Lemes, Desa Mancan Tanggar, Kecamatan Komodo.

"PD Aisyah Manggarai Barat juga membagikan 25 paket sembako kepada guru-guru SMP Muhammadiyah di kampung Lemes, Desa Mancan Tanggar dalam rangka Millad Aisyiyah ke 106 H/103 M," ujarnya

Dikarenakan masih pada kondisi pandemic Covid-19 maka pembagian bantuan dilaksanakan secara *door to door* atau diantar langsung ke rumah warga yang berhak menerima bantuan. (anggraeny/a'n)